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Основная задача – повышение качества жизни
Публичные слушания по проекту бюджета города Ярославля на 2025–2027 годы 
состоялись на минувшей неделе. Они проходили в большом зале мэрии в рамках 
работы Общественной палаты города Ярославля. 

 ■ А СВЕТЛОВА

– Мы сейчас обсуждаем измене-
ния в концепции развития города 
Ярославля. Есть определенные 
параметры, которые требуют пе-
ресмотра в условиях меняющейся 
социально-экономической ситуа-
ции. Мы регулярно обращаемся в 
муниципалитет с корректировками 

бюджета, но самое главное то, что 
мы не меняем основную цель и 
задачи стратегии социально-эко-
номического развития Ярославля. 
Основной целью является повы-
шение качества жизни горожан за 
счет формирования устойчивой 
экономики, комфортной городской 
среды и развития социальной сфе-
ры. Говоря сегодня о бюджете, мы 

основываемся на принципиальных 
вопросах, целях и задачах, которые 
не меняются и не будут меняться 
в ближайшие годы. Благополучие 
жителей – основная цель нашей 
совместной работы, – сказал мэр 
города Артем Молчанов.

В соответствии с проектом на 
2025 год общий объем доходов 
бюджета города Ярославля будет 
равен общему объему расходов
и составит 25 920 490 228,00 руб-
лей. Верхний предел муници-
пального внутреннего дол-
га по состоянию на 1 января 
2026 года будет составлять
6 859 000 000,00 рублей. 

– Есть положительные тен-
денции по дополнительным 

доходам. Основным для нас 
является налог на доходы фи-
зических лиц: прогнозируется, 
что доходы от него вырастут на 
11% к уровню этого года. Это 
создает стабильные, позитивные 
условия для обеспечения наших 
расходных обязательств. На днях 
нам поступили уведомления о 
дополнительных средствах из 
федерального и регионального 
бюджетов – это около милли-
арда рублей. Решаем вопросы 
по майскими указам Прези-
дента, по обеспечению фонда 
оплаты труда и нового размера 
минимальной оплаты труда, – 
сказал заместитель мэра, ди-
ректор департамента финансов 

мэрии города Ярославля Андрей
Данц.  

В проекте бюджета на 2025-й и 
плановый период 2026–2027 го-
дов появились две новые субсидии, 
которые отвечают и интересам 
развития города:

– субсидия для теплоснабжаю-
щих организаций на реконструк-
цию и капитальный ремонт те-
плотрасс в размере 50 миллионов 
рублей;

– субсидия на ямочный ремонт 
внутридворовых территорий, кото-
рая будет выделяться управляю-
щим компаниям по совместному 
согласованию жителей и терри-
ториальных администраций. �

ФОТО СЕРГЕЯ КАШНИКОВА

С П О РТ И В Н А Я  И Н Ф РАСТ РУ К Т У РА

В «Лазурном» начались 
масштабные работы
Реконструкция крупнейшего в Ярославле бассейна 
стала возможна благодаря финансированию 
Министерства спорта России. Ход начавшихся работ 
проинспектировал мэр Ярославля Артем Молчанов.

Д О СТ У П Н А Я  С Р Е Д А

Поверить в себя помогает бал
В преддверии 
Международного дня 
инвалидов, который 
отмечается 3 декабря,
во Дворце культуры имени 
Добрынина состоялся
V Инклюзивный бал
«Рукописи не горят».  

 ■ С НИКИФОРОВ

– В планах – изменение пара-
метров малых чаш, переплани-
ровка входной группы, включая 
холл, раздевалку, буфет, новые 
лестницы, перепланировка адми-
нистративно-бытовых и производ-
ственных помещений, усиление 
конструкций чаши бассейна, а 
также замена всех систем: водо-
подготовки, отопления, водопро-
вода, водоотведения, вентиляции, 
– написал Артем Молчанов на 
своей странице в социальной сети.

Также в рамках проекта ре-
конструкции предусматривается 
замена фасадного винтажного 
остекления с сохранением мест 
его размещения и незначитель-

ным изменением исторического 
рисунка. Будут учтены требования 
противопожарной безопасности к 
фасадному остеклению.

– На данный момент выпол-
нены работы подготовительного 
этапа, обустроены строительная 
площадка и бытовой городок для 
рабочих. Сейчас выполняются 
демонтажные работы: снятие 
плитки в помещениях, коридо-
рах, в чаше бассейна и на фасаде 
здания, – пояснил заместитель 
мэра, директор департамен-
та градостроительства мэрии 
Александр Черневский.

Завершить все работы плани-
руем в конце следующего го-
да. �

ФОТО СЕРГЕЯ КАШНИКОВА 

 ■ М ИЛЬИНА

Хореографические коллективы 
Дворца культуры представили бал 
по знаменитому произведению 
Михаила Булгакова «Мастер и 
Маргарита». В постановке приняли 
участие курсанты Ярославско-
го ракетного училища и люди с 
ограниченными возможностями 
здоровья. Танцевальная програм-
ма включала в себя классические 
танцы русских балов – полонез, 
контрданс, полька, кадриль и мно-
гие другие.  

– Подготовиться к мероприятию 
участникам всегда помогают про-
фессиональные хореографы. Это 
не просто танцевальный вечер, 
а настоящее театрализованное 
шоу с декорациями и сценари-
ем, в ходе которого мы на время 

перенеслись в мир произведения 
Михаила Булгакова «Мастер и 
Маргарита». Получилась гармо-
ничная история: и сюжетная линия, 
и декорации, и новый хореограф 
с новой адаптацией танцев ста-
ли частью единого целого. Бал 
вышел на новый уровень, и мы 
будем стремиться его повышать, 

– сказала начальник управления 
культуры мэрии города Ярославля 
Ольга Каюрова. 

В Ярославле инклюзивные балы 
проводятся с 2020 года. Их орга-
низатором является Ярославская 
региональная общественная ор-
ганизация инвалидов «Поверь
в себя». �

Б ЕЗ О П АС Н О СТ Ь

Дворец пионеров
оставили закрытым
Рабочая группа в ходе выездного совещания приняла решение отложить
открытие Дворца пионеров до 20 декабря. 

 ■ Н ГОНЧАРОВА

Члены комиссии осмотрели 
объект и обсудили все выявлен-
ные риски.

– Учитывая, что на сегодняшний 
день сохраняется риск возможного 
обрушения части пострадавшего 
при пожаре здания на ул. Совет-

ской, 15, на соседнее здание Дворца 
пионеров, решено отложить разре-
шение возможности обучения во 
Дворце пионеров до 20 декабря, 
– пояснил начальник управления 
по делам гражданской обороны, 
чрезвычайных ситуаций и терри-
ториальной безопасности мэрии 
Ярославля Александр Белозеров.

На этой неделе подрядчик при-
ступил к работе по закреплению 
стены пострадавшего здания. Если 
риски будут сняты, об этом доло-
жат на комиссии по чрезвычай-
ным ситуациям, и уже комиссия 
примет решение о допуске детей 
к занятиям в соседнем Дворце 
пионеров. �


